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																			Herrn	Landrat	
																Thomas	Brückmann	
																Poggenburger	Str.	15	
	
																26919	Brake/Utw.					
	
	
	
																Antrag;		
																hier:	„Digitalpakt	Schule“	
	
															Sehr	geehrter	Herr	Landrat,		
															Sehr	geehrte	Damen	und	Herren,		
	
																Seit	dem	Spätsommer	2019	ist	es	in	Niedersachsen	für	die	Landkreise	und		
																Kommunen	als	Schulträger	möglich,	finanzielle	Mittel	aus	dem	„Digitalpakt		
																Schule“	zu	beantragen.	–	Die	Gesamtsumme	der	Förderung	beläuft	sich		
																niedersachsenweit	auf	rund	522	Millionen	Euro,	davon	470	Millionen	Euro	aus		
																Mitteln	des	Bundes,	52	Millionen	Euro	Aufstockung	durch	Eigenmittel	des							
																Landes	Niedersachsen.	
	
																	Dabei	sehen	die	Richtlinien	des	Landes	vor,	dass	es	einen	Sockelbetrag	von		
																	30.000€	für	jede	Schule	ab	einer	Anzahl	von	60	Schülerinnen	und	Schülern	gibt.	
																	Kleine	Schulen	mit	weniger	als	60	Schülerinnen	und	Schülern	bekommen	einen													
																	anteiligen	Sockelbetrag;	über	den	Sockelbetrag	hinaus	gibt	es	für	jede					
																	Kommune	Fördergelder	pro	Schülerin	und	Schüler	(Kopfbetrag).	Die	Land-				
																	kreise	und	Kommunen	können	den	jeweiligen	Kopfbetrag	dann	unter	den		
																	Schulen	in	ihrem	Verantwortungsbereich	eigenverantwortlich	aufteilen.	Damit		
																	können	sie	gezielte	Förderungen	der	digitalen	Bildungsinfrastruktur	entlang	der		
																	jeweils	schulischen	Gegebenheiten	vor	Ort	vornehmen.			
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																								Vor	diesem	Hintergrund	ergeben	sich	folgende	Fragestellungen:	
	
	

1. Welchen	Betrag	hat	der	Landkreis	Wesermarsch	bisher	aus	Mitteln	des				
Digitalpakts	Schule	beantragt	und	erhalten?	

	
2. In	welchen	Schulen	sind	diese	Fördermittel	in	welcher	Höhe	eingesetzt		

bzw.	ist	beabsichtigt	diese	einzusetzen?	
	

3. Wie	ist	bei	den	Finanzmitteln	das	Verhältnis	Sockelbetrag	zu	Kopfbetrag“	
in	der	Förderung	an	den	einzelnen	Schulen?	

	
	
									Die	SPD-Fraktion	bittet,	diesen	Antrag	in	der	nächsten	Sitzung	des	Schul-,					
									Sport-	und	Kulturausschusses	als	ordentlichen	Tagesordnungspunkt	zu			
									behandeln.	

	
	
	
	
	
	

	
																					Mit	besten	Grüßen	
	
	
	
																						(Uwe	Thöle)							
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